

# *Llaman a la calma en Líbano tras violencia generada por resultados electorales*

---



Beirut, 8 may (RHC) Los líderes de los principales partidos políticos libaneses llamaron a la calma y la cooperación, tras conatos de violencia generados por los resultados finales de las elecciones.

A altas horas de la madrugada, el ministro del Interior, Nuhad Machnouk, informó de las cifras definitivas de la consulta, en la cual la alianza Hizbulah-Amal obtuvo 26 de los 27 escaños para musulmanes chiítas puestos en disputa, reporta Prensa Latina.

Solo quedó por difundirse el resultado de la votación en la norteña región de Akkar que utiliza el método de conteo a mano.

Unidos con la católica Corriente Patriótica Libre, del presidente Michel Aoun, las dos agrupaciones islámicas estarán representadas en un bloque de más de 40 diputados de los 128 escaños del Parlamento.

La Corriente Futuro, del primer ministro Saad Hariri, perdió 11 asientos y quedó con 21 de los 32

anteriores.

Hariri fue el primero en extender una rama de olivo a sus opositores con un llamamiento a la contención y evitar tensiones o discursos provocativos que acarrearían enfrentamientos.

Aun así, ocurrieron varios choques entre facciones de la Futuro e Hizbulah, en las cuales intervinieron efectivos del Ejército y de las Fuerzas de Seguridad Interna.

Mientras, el titular del Parlamento y de Amal, Nabih Berri, demandó unidad nacional y felicitó a sus simpatizantes por depositar su confianza en el bloque de la Resistencia.

Hariri y otros políticos lamentaron la decepcionante participación de 49,2 por ciento de votantes en comparación con el 54 por ciento de 2009.

Él es favorito para formar un gobierno de unidad nacional que comenzará a perfilarse a partir del próximo día 21, en que el gabinete actual cesará su mandato y funcionará de forma interina hasta la ascensión del sucesor.

'Mi candidato a primer ministro es conocido, pero no diré quién es hoy', dijo Berri, al recabar la formación inmediata de Gobierno y no perder tiempo ante el reto de una deuda de unos 80 mil millones de dólares.

Entretanto, el secretario general del Partido de Dios o Hizbulah, Hasan Nasrallah, advirtió que no se puede tolerar ocho meses de debate para la instalación de Gobierno, como ocurrió con anterioridad.

También elogió el resultado de las elecciones, de las cuales el eje de la Resistencia salió fortalecido.

Nasrallah convocó a finalizar la retórica sectaria de los días previos a los comicios y advirtió que quien la retome, busca provocar conflictos en el país.

Las elecciones terminaron, agregó, y hay una realidad en El Líbano, nadie puede eliminar al otro en este país, concluyó.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161757-llaman-a-la-calma-en-libano-tras-violencia-generada-por-resultados-electorales>



**Radio Habana Cuba**